



Los vecinos llenaron ayer el mercado medieval, que contó con espectáculos de malabares y música para animar el buen ambiente que hubo en el recinto desde por la mañana. | FOTOS: EÑE

Diversión en el ecuador de las fiestas

El mercado medieval dice adiós por este año con gran participación de público, mientras que la tómbola solidaria de la parroquia reclama colaboración ciudadana para ayudar a arreglar el templo

EÑE | SANTA MARTA

HA pasado el ecuador de las fiestas y los vecinos siguen con las mismas ganas de divertirse. El ánimo no decae y, a pesar del calor, las fiestas se están viviendo en la calle en armonía y en un ambiente ideal en el que seguir disfrutando. Una sintonía que reconocen los propios santamartinos y que alaban las buenas sensaciones que deja cada día de fiesta.

Los actos dominicales se centraron en la segunda y última jornada del mercado medieval, que ha contado con la aceptación del público y ha sido un éxito de asistencia y ventas para los artesanos que instalaron sus puestos en la plaza de la Iglesia.

Actividad comercial a la que se unieron los juglares, el domador y el gran dragonsaurio que hizo las delicias de los más pequeños, junto a los pasacalles musicales, que contribuyeron a dar animación al mercado, que concluyó por la noche con un espectáculo de fuego. Un programación propia que ha complementado los actos festivos del Consistorio durante el fin de semana.

Además, junto al mercado la parroquia acogió una tómbola solidaria con la que se pretende recaudar fondos para llevar a cabo los proyectos que tiene la parroquia de reparación y mejoras a las que tiene que hacer frente. Una iniciativa que es posible gracias a las donaciones ciudadanas para conseguir el objetivo



El domador con el gran dragonsaurio recorrieron las calles ante las miradas de sorpresa de los más pequeños.



El atrio de la iglesia acoge la tómbola solidaria para reparar el templo.



Algunas compras fueron didácticas.

final, y que también atrajo la atención de los vecinos que no dudaron en comprar papeletas y sobres sorpresas para colaborar y que podrán seguir haciéndolo hasta mañana, día grande de la patrona en el que los actos religiosos centrarán la festividad, por lo que la organización espera una masiva respuesta de los fieles que acudan a la misa y la procesión.

Por la tarde, las vaquillas fueron las encargadas de dar continuidad y animación a una jornada en la que se notó menor asistencia de aficionados, pero los que ocuparon los tendidos, sobre todo de sombra, animaron a los jóvenes que saltaron al ruedo con las mismas ganas de pasarlo bien y hacer disfrutar al público con sus acrobacias e intentos para imitar a los toreros con divertidos pases.

A continuación, los jóvenes abandonaron las calles por unas horas para descansar y aprovechar a recuperar fuerzas para volver a salir por la noche al espectáculo pirotécnico y rematar la jornada con la verbena y la discoteca móvil, un día más, hasta el amanecer, porque aunque algunos trabajen, la mayoría son estudiantes y están de vacaciones.

Fiestas nocturnas que rematarán mañana después de la discoteca móvil, cuando a las cuatro de la mañana se reúnan para ir todos juntos a cumplir con la tradición de la corta del ramo para ofrecérselo a la patrona el día grande.